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 Penelitian ini dilatarbelakangi dengan kurangnya kemampuan pemahaman  

matematis siswa dalam proses belajar. kemampuan pemahaman matematis adalah 

kemampuan yang dimiliki oleh siswa dalam menguasai sejumlah materi 

matematika dimana siswa mampu mengklasifikasikan, menjelaskan, dan 

menyatkan kembali ke dalam kalimat yang lebih sederhana dan lebih luas tanpa 

meninggalkan makna yang sebenarnya agar lebih mudah untuk dipahami. 

Kemampuan pemahaman matematis dalam matematika digunakan ketika siswa 

memecahkan masalah kontekstual dengan melalui berbagai tahap untuk 

mendapatkan solusi atau jawaban dari soal yang diberikan. Selain memperhatikan 

kemampuan pemahaman matematis, siswa juga harus memperhatikan aspek 

psikologisya dalam proses pembelajaran. Salah satu aspek psikologis tersebut 

adalah kemandirian belajar siswa. Kemandirian dalam diri siswa akan menuntut 

siswa untuk aktif baik saat pembelajaran berlangsung ataupun diluar 

pembelajaran. 

 Tujuan penelitian ini adalah untuk : 1) mendeskripsikan kemampuan 

pemahaman matematis siswa ditinjau dari kemandirian belajar siswa kategori 

tinggi, 2) mendeskripsikan kemampuan pemahaman matematis siswa ditinjau dari 

kemandirian belajar siswa kategori sedang, dan 3) mendeskripsikan kemampuan 

pemahaman matematis siswa ditinjau dari kemandirian belajar siswa kategori 

rendah. 

 Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian 

ini dilakukan di MTs  Al-Muslihuun Tlogo Kanigoro dengan subjek penelitiannya 

adalah siswa kelas VII D yang berjumlah 24 siswa. 6 siswa dipilih dari 24 siswa  

sebagai subjek, masing-masing 2 siswa yang dikategorikan berdasarkan 

kemandirian belajar tinggi,sedang, rendah. Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini adalah angket, tes, dan wawancara. Teknik analisis data dalam 

penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan. 

Pengecekan keabsahan data menggunakan teknik triangulasi. 

 Hasil penelitian ini adalah 1) siswa yang memiliki kemandirian belajar 

tinggi memenuhi 4 indikator pemahaman matematis, 2) siswa yang memiliki 

kemandirian belajar sedang memenuhi 2 indikator pemahaman matematis, dan 3) 

siswa yang memiliki kemandirian belajar rendah memenuhi 1 indikator 

pemahaman matematis.  
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 This research is motivated by the lack of students' mathematical understanding 

abilities in the learning process. The ability to understand mathematics is an ability 

possessed by students in mastering a number of mathematical material where 

students able to classify, explain, and restate into simpler and broader sentences 

without leaving true meaning to make it easier to understand.The ability to 

understand mathematics in mathematics is used when students solve contextual problems 

by going through various stages to get solutions or answers to the questions given. In 

addition to paying attention to mathematical understanding abilities, students must also 

pay attention to the psychological aspects of the learning process. Independence in 

students will require students to be active both when learning takes place or outside of 

learning. 

 The purpose of this study was to 1) describe students' mathematical 

understanding abilities in terms of students' learning independence in the high 

category, 2) describe students' mathematical understanding abilities in terms of 

students' learning independence in the medium category, and  3)  describe 

students' mathematical understanding abilities in terms of students' learning 

independence low category. 

 This research is a type of qualitative research. This research was 

conducted at MTs Al-Muslihuun Tlogo Kanigoro with 24 students in class VII D 

as the research subjects. 6 students of the 24 students were selected as subject, 2 

studentts each which were categorized based on high, medium, low learning 

independence. Data collection techniques in this study were questionnaires, tests 

and interviews. Data analysis techniques in this study are data reduction, data 

presentation, and drawing conclusions. Checking the validity of the data using 

technical triangulation. 

 The results of this study indicate are, 1) students who have high learning 

independence meet 4 indicators of mathematical understanding, 2) students who 

have moderate learning independence fulfill 2 indicators of mathematical 

understanding, and 3) students who have low learning independence meet 1 

indicator of mathematical understanding.  
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 الملخص

 أَيس رافيعخ انظبنحخ (٠٢٠٢) . انقذراد عهي انفٓى انزيبػيخ انطلاة انظف انسبثع في انًذرسخ انضبَٕيخ

. أؽزٔحخ، قسى انًظهيحٌٕ رلاجب كبَيغٕرٔ ثبنيزز في انًبدح انًحذدح يٍ حيش اسزقلانيخ انزعهى انطلاة   

انسيذ عهي رحًخ الله انحكٕييخ يعخ الإسلاييخانجب كهيخ انززثيخ ٔرذريت انًعهًيٍ، انزيبػيبد إدريس،  

رحًخ، انًبجسزيز انفي َبديخانًشزف عهٗ انزسبنخ:  . جَٕجا رٕنٌٕ   

 الاسزقلانيخ انزعهى انطلاة ،انقذراد عهي انفٓى انزيبػيخالكلمات المفتاحية: 

 

ْذا انجحش يذفٕع ثُقض فٓى انطلاة نهزيبػيبد في عًهيخ انزعهى. رسُزخذو قذرح انفٓى انزيبػي  

حهٕل فيبنزيبػيبد عُذيب يحم انطلاة انًشكلاد انسيبقيخ يٍ خلال انًزٔر ثًزاحم يخزهفخ نهحظٕل عهٗ 

ب الاَزجبِ إنٗ يجت عهٗ انطلا ،ثبلإػبفخ إنٗ الاْزًبو ثقذراد انزيبػي .أٔ إجبثبد نلأسئهخ انًطزٔحخ ة أيؼا

يزطهت الاسزقلال نذٖ انطلاة أٌ يكٌٕ انطلاة َشطيٍ سٕاء عُذ حذٔس  .انجٕاَت انُفسيخ نعًهيخ انزعهى

 .انزعهى أٔ خبرجّ

ٔطف قذراد انفٓى انزيبػيخ نهطلاة يٍ حيش اسزقلانيخ ( ١ كبٌ انغزع يٍ ْذِ انذراسخ ْٕ 

قذراد انفٓى انزيبػي نهطلاة يٍ حيش اسزقلانيخ انزعهى نذٖ نٕطف  (٠ ،انزعهى نذٖ انطلاة في انفئخ انعهيب

نٕطف قذراد انفٓى انزيبػي نهطلاة يٍ حيش انفئخ انذَيب لاسزقلانيخ  ٢ انطلاة في انفئخ انًزٕسطخ ، ٔ

    )انزعهى نذٖ انطلاة.

انًظهيحٌٕ  انضبَٕيخفي انًذرسخ  رى إجزاء ْذا انجحش  ْذا انجحش ْٕ َٕع يٍ انجحش انُٕعي. 

ؽلاة كًٕاد رى  ٦رى اخزيبر  ،ؽبنجاب ٠٢ يٍ ثيٍ ؽبنجاب في انفظم انسبثع د كًٕاد ثحش. رلاجب كبَيغٕرٔ

رظُيفٓب عهٗ أسبس اسزقلانيخ انزعهى انعبنيخ ٔانًزٕسطخ ٔانًُخفؼخ. كبَذ رقُيبد جًع انجيبَبد في ْذِ 

حهيم انجيبَبد في ْذِ انذراسخ ْي رقهيم انذراسخ عجبرح عٍ اسزجيبَبد ٔاخزجبراد ٔيقبثلاد. رقُيبد ر

 انجيبَبد ٔعزع انجيبَبد ٔاسزخلاص انُزبئج. انزحقق يٍ طحخ انجيبَبد ثبسزخذاو انزضهيش انفُي.

انقذراد عهي انفٓى انزيبػيخ انطلاة انظف انسبثع في انًذرسخ  رشيز َزبئج ْذِ انذراسخ إنٗ 

انًظهيحٌٕ رلاجب كبَيغٕرٔ ثبنيزز في انًبدح انًحذدح يٍ حيش اسزقلانيخ انزعهى انطلاة يقسًخ إنٗ  انضبَٕيخ

 .يؤشزاد نهفٓى انزيبػي ٢( انطلاة انذيٍ يزًزعٌٕ ثبسزقلانيخ عبنيخ في انزعهى رهجيخ ١ صلاس فئبد ، ْٔي

انطلاة انذيٍ نذيٓى  )٢ .زيبػييؤشزاد نهفٓى ان ٠( انطلاة انذيٍ نذيٓى اسزقلانيخ رعهى يزٕسطخ رحقيق ٠

 .فٓى انطبنت .يؤشزاد نهفٓى انزيبػي ١اسزقلال رعهيًي يُخفغ 

 

  


